学校だより

令和5年度忍小 学校教育目標

「みんなで つくる 楽しい忍小」

☆ちょうせんしよう!☆つながろう!☆学びつづけよう!

(かていすうはいふ)



令和5年度 第8号 令 令 令 令 和5年7月20日発行 四條畷市立忍ケ丘小学校 校長 香村 紀子 &

夏休みがはじまります!

暑い暑い毎日です。夏本番を感じる日が続きます。

一昨日は、あまりの暑さに業間休み・昼休みの外遊びを控えたほどでした。子どもたちは体力はありますが、急な気温上昇には太刀打ちできません。そんな中、夏休みが始まります。

4月の学級びらきから今日まで、子どもたちはいろんな新しいことに出会いながら、がんばってきました。 学校生活では、自分らしさが表現できたでしょうか。

学習では、わかった・できた、もう少しやってみよう、と思うことができたでしょうか。

自分の成長のために、どれだけがんばれたのか。友だちとともに成長していくために、どれだけ心を尽く すことができたでしょうか。

子どもたちは、この I 学期を振り返り、「こんなことできたな。」「こんなことがんばったな。」「次はもうちょっとがんばってみよう。」と心の中で自分をほめ、同時に次に向かっての決意のようなものが見えていると思います。

だからこそ、いっぱいいっぱいほめてください。

できたこと、がんばったことをほめてもらうことで、次にむかうことができます。

わたしから。

毎日、がんばって学校にきたね。たくさんの笑顔をみることができて、うれしかったです!

また、8月28日(月)に、とびっきりの笑顔で会いましょう。

保護者のみなさまのたくさんのご理解とご協力のおかげをもちまして、I 学期を終えることができました。 あらためて感謝もうしあげます。2 学期は、運動会の取り組みから始まります。よろしくお願いいたします。













